

中学校建設や合併問題などを論議

9月定例町議会（一般質問）

早川 光彦 議員

◆中学校建設

建設用地変更後の現状及び光町との合併を考えたとき、建設用地をさらに変更する可能性があるか

答 建設場所を坂田池公園の大総新道側から西側に3600mの敷地面積で進めることにしています。また、建設用地を変更する可能性ですが、全世帯を対象としたアンケート結果に基づく決定ですのとで、変更は考えていません。

◆光町との合併

法定合併協議会が進行中だが、内容について広く町民に知らせる必要があるのではないか、その具体的な法について

答 合併協議会の開催ごとに「合併協議会だより」を全世界に配布し、協議事項や協議

結果などの重要事項及び協議状況をお知らせしています。また、ホームページの開設や

各種委員会・団体等の会合などにも説明の時間を設け一人

でも多くの方にご理解いただけるよう努めているほか、今月中（9月26日）に説明会を開催する予定です。

の向上を図るためにも、来年度から組織・機構の見直しを行う予定です。

杉森 汎 議員

◆消防団の縮統合

①全体の費用の節約

②消防ポンプ操法大会の中止

答 ①少子高齢化による若者の減少や就業構造の変化による都市部への流出などにより団員の確保が困難な地区もありますので、分団・部の統廃合を検討する必要があると思

ます。また、可能な範囲で経費の削減も考えたいと思います。

②ポンプ操法は、消火活動の際に迅速に行動し、被害を最小限に食い止め、一方では自分の身を守るための技術でもあり今後も団員や地元の声を聞きながら多大な負担となら

ないよう消防団とともに考えます。

②現在、職員数の削減を図っていますので、その中で行政改革を推進し、住民サービス

